

Campaña de movilización social #Quítatelaboina

El pasado mes de marzo se llevó a cabo en varios espacios de la Universidad de Granada la campaña de sensibilización #Quítatelaboina, cuyos **objetivos** eran:

- Informar, sensibilizar y movilizar acerca de la contaminación del aire en Granada
- Fomentar el uso de una movilidad sostenible

Esta campaña estaba dirigida a la comunidad universitaria en su conjunto (estudiantado, profesorado y PAS).

En el marco de la campaña se han realizado **dos acciones** para lograr estos objetivos:

- visibilización de la boina de contaminación sobre la ciudad de Granada desde la parte más alta del Campus universitario de La Cartuja. Ver vídeo de la acción: <https://youtu.be/LKE6yComoTE>
- simulación del aire contaminado que se respira a través de una guerra de polvo realizada en el Campus universitario de Fuentenueva. Ver vídeo de la acción: <https://youtu.be/iSmkZLOR8gQ>

También puedes seguir la campaña en facebook: <https://www.facebook.com/quitatelaboinaugr/>

Esta campaña ha sido diseñada y realizada por varios/as participantes en el Curso “MOVILÍZATE. Diseño de Campañas para la transformación social”, 2ª edición (organizado por el CICODE).

Materiales de la campaña (son descargables y utilizables libremente siempre que se mencione la fuente)

- Cartel
- Pegatina
- Percha bicicleta 1
- Percha bicicleta 2
- Chapa

Financiado por: Agencia Andaluza de Cooperación al Desarrollo (AACID)

Organizado por: Universidad de Granada y CICODE (Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo)